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第888回  例 会	 ２０１１年４月１３日（水）１８：３０	 笠間第一ビル３Ｆ

司  会 安 藤 昌 信   会  員

点  鐘 会  長   武 田 　 敬

合  唱
 ロータリーソング 「 四 つ の テ ス ト 」

 ソングリーダー 坂　本　　毅   会  員

会長の時間	 会  長   武 田 　 敬
声「低くなった女性の声　高くなった男性の声」

私（桐朋学園大学音楽学部教授　木村俊光氏）が、日
本を飛び出してから帰国するまでに、約 20 年あったので
すが、最近、女性の声が低くなったような気がします。
その代わり、男の声が高くなっているような気がします。
これはなぜでしょうか。

シジュウカラという鳥がいますが、環境によって声が
変化しているそうです。人ごみの多いところ、木が少な
くてうるさいところでは、シジュウカラの声が高くなっ
てきています。高音が高くなるのではなくて、低音が高
くなっているそうです。シジュウカラでメスに一番もて
るのは、早口で高い声を出すオスです。

身体能力が強くなければ、そういうことができないそ
うです。また、頭も良くないとできないということで、
メスからとてももてる、という研究結果があるそうです。
だからでしょうか、人間の男性もだんだん声が高くなっ
てきているのは。筋肉と脳の発達と、声の高さが人間と
小鳥は、通じるところがあるのかもしれません。

それから、都会では声楽家が育たないのではないかと
思います。私が子どものころは、家と家がきゅうくつに
くっついていたわけでもありませんし、アパートみたい
な狭いところで暮らしていたわけでもありません。どち
らかと言えば、広々していましたから、出す声も大きい。
外でもよく遊びました。

今、都会はアスファルトだらけで、子どもたちは家に
帰るとすぐに部屋でゲームをします。日々このようなこ
とをしていたら、声を使いませんから、そのような子ど
もたちから、声楽家は出ないと思います。　　　　　　
　　　「ロータリーの友」より

生活環境の変化は動物の身体に影響を与えるのですね。
子どもたちにとって、良い生活環境を作るのは私たちに
課せられた責務ですね。

幹事報告	 幹  事   笠 間 博 幸
◆ ドリームプレイウッズより、ウッズ新聞が届いていま

す。
◆ 綾瀬ロータリークラブより、週報が届いています。
◆ 綾瀬市交通安全対策協議会 23 年総会の案内が届いて

います。
◆ 藤沢北西ロータリークラブより、創立 35 周年記念式

典の中止のお知らせが届いています。
◆ 例会変更のお知らせ
・茅ヶ崎中央ロータリークラブ

４月１日（金） → お花見例会  18：30点鐘
 茅ヶ崎駅南口 「いっ湘」
４月15日（金） → 夜間例会→昼例会  12：30点鐘

（パナソニック例会場の都合により）
４月22日（金） → 昼例会→夜間例会  18：30点鐘

（パナソニック例会場の都合により）
４月29日（金） → 休会（祝日のため）

・大和田園ロータリークラブ
５月６日（金） → 取止め例会
 （定款第６条第１節（C）により）

・藤沢北ロータリークラブ
4月15日（金） → 移動例会  19：00点鐘
 （計画停電が予定されているため）
 「グランドホテル湘南」

◆ 卓話予告 ◆
889回  4/27（水）  18：30　「外部卓話」  横浜総研　大橋様

URL	：	www.ayasekasugarc.com

◆ お知らせ ◆
6/3（金）  創立記念例会となります



・藤沢北西ロータリークラブ
３月31日（木） → 休会（計画停電のため）　
４月21日（木） → 12：30又は14：00点鐘
 （計画停電予定のため）
 「グランドホテル湘南」

※計画停電が実施しない場合は、通常例会点鐘
12：30 ～です。
計画停電（9：20 ～ 13：00）が実施する場合は、
点鐘 14：00 ～に変更いたします。
ビジターされる方は、事務局へお問合せ下さい。
尚、21 日に限り軽食となりますので、宜しくお
願い致します。

ビジター費　2500円
・４月28日（木） → 休会（クラブ定款による）

・寒川ロータリークラブ
４月４日（月） → 昼例会  12：30点鐘　参集殿
４月11日（月） → 休会
４月18日（月） → 移動例会（情報集会）
 18：00点鐘  さむかわ商工倶楽部
４月25日（月） → 昼例会　12：30点鐘　参集殿
５月２日（月） → ４月29日に振替  9：00点鐘
 さむかわ緑のフェスティバル参加
 さむかわ中央公園

■出席委員会	 紀 正   会  員
日 付 例会№ 会員数 適用数 出 席 出 席 Ｍ Ｕ 修 正 Ｍ Ｕ 確 定
3/23 886 30 30 21 70.00% 1 73.33% 1 76.66%
4/6 887 30 29 15 51.72% 1 55.17%
4/13 888 30 29 23 79.31%

M.U. 仲 村 邦 弘（大和中 RC）
 紀 　 　 孝（米山オリエンテーション）
事前 M.U. 上 條 隆 司（綾瀬 RC）
 塚 原 吉 雄（綾瀬 RC）

■スマイル委員会 紀 正   会  員
【会　員】
武 田 　 敬 さん 片岡さん、卓話よろしくお願いし
ます。

笠 間 博 幸 さん 先日の合同例会おつかれ様でした。
片岡さん、本日の卓話よろしくお願い致します。

安 藤 昌 信 さん 杉から桧へ花粉が飛び散っていま
す。くしゃみが出すぎて、鼻の中が傷付き、耳鼻科のお
世話になりました。ツライ� ツライ�

片 岡 　 明 さん 本日の卓話をおおせつかりました
片岡です。緊張しています。

紀 孝 さん いずれ何とかなると思いますが、
もう少し何とかなりませんかね。被災者が気の毒です。

廣 安 　 修 さん 片岡さん、卓話よろしくお願いし
ます。被災地の方々のご苦労をしのび、スマイルします。

堀 井 裕 子 さん 未曾有の大震災から一ヶ月が過ぎ、
福島の原発は「レベル７」となってチェルノブイリに並
んだ。夏に向けて電力不足はさけられない。私達にでき
ることは過度な自粛ではなく、これ迄の暮らしを見直し、
節電のための「我慢」をする事、我慢を実践する事と思っ
ています。

細 谷 浩 之 さん 片岡さん、本日の卓話よろしくお
願いします。勉強させていただきます。

二 見 義 光 さん 春は放射線と桜でした。花見が中
止になり、とても残念でした。

加 藤 良 隆 さん さくらが満開です。がんばれニッ
ポン。

紀 正 さん 久しぶり例会です。
露 木 泰 江 さん 先日はお世話になりました。桜満
開です。スマイルします。

笠間 正二郎 さん 片岡さん、本日の卓話宜しくお願
いします。

仲 村 邦 弘 さん 福島原発は相変わらず大変です。
被災者のみな様にお見舞い申し上げます。桜がいつの間
にか満開、すっかり春ですね。

細 谷 正 昭 さん 片岡さん、卓話楽しみです。先日
は結婚記念日を祝って頂き有難うございました。スマイ
ル致します。

寺 田 葉 子 さん すっかり春ですね。片岡先生、卓
話楽しみです。相続税に縁はないですが。

澁 谷 敏 夫 さん 自然は美しい。どんなに素晴らし
い芸術家もかなわない。しかし一

ひとたび

度怒るとこんなに恐ろ
しいものは無いと思ったのは 65 年目にして初めてです。

鈴 木 光 雄 さん ４月 10 日岩手県大船渡市、陸前高
田市を見舞ってきました。大変なことになってました。
４月 16 日から名古屋・金沢間のマラソンに参加してき
ます。完走できそうでない。スマイル。

今回スマイル ￥ 22,000
累　計 ￥ 690,000

■卓話（内容別掲載） 
「相続税対策の基本」 片 岡 　 明   会  員 


